

# 学校だより

第378号

発行:令和3年11月5日 石川県立医王特別支援学校

http://www.ishikawa-c.ed.jp/~iouxxs/

#### 文化祭が終わりました

#### 教頭 山田 貴子

10月にしては異例の暖かい日が続き、しばらくは半袖の日が続いていましたが、秋らしい日も多くなってきました。昨年は中止となった文化祭も、形を変えて実施の運びとなりました。夏のボランティア作業も延期となり(今後なんとか実施する予定です)、以前のような保護者同士の繋がりや、保護者と学校との繋がりが実感できにくい状況が続いています。文化的な体験(水引き体験)を共有し、劇を一緒に観ることができ、久しぶりに対面での交流ができたことが有り難かったです。オンラインのメリットはありますが、対面での関わりも捨てがたい、そんな複雑な心境です。

さて、今年の映像劇「医王の刃」では、異国からの新型鬼「コローナ」がやってきて大暴れします。 ソーシャルディスタンスを保ち、換気、消毒液などの技を繰り出して戦うシーンがあり、とても「今時」です。今を知らない後世の人がみたら「??」と思うかもしれません。撮影時、背景画はなく CGの世界を連想させる「ブルーバック」をブルーシート(!)で再現、昨年度よりも進化した技術を駆使し、編集に命を懸けました。鑑賞がこれからの方は、お楽しみに!

10月は「神無月」といい、八百万の神様たちは出雲大社に集い、神様たちが世の中の様々なご縁について大切な会議をするそうです。私たちは県外になかなか行けませんし、距離を取り、マスクをして、会食もスキンシップも自粛ですが、オンラインでも対面でも上手にコミュニケーションをとって、今ある「ご縁」を大切に育てていけたらと思います。

今後ともよろしくお願いいたします。

## 校外学習代替活動 9月29日(水) 10月6日(水)

新型コロナウィルス感染症対策のため、校外に出ることはできませんでしたが、医王病院の地域医療研修室で代替活動を行いました。9月29日は保護者も学校会議室からビデオ通話で参加し、先生たちの生演奏やバルーンを楽しんだ後、記念撮影を行って盛り上がりました。同じ病棟のみんなと今年初めて顔を合わせることができた貴重な体験になりました。



## 令和3年度 文化祭 10月20日(水)



今年の劇は鬼滅の刃をモチーフにした「医王の刃」です。9月から紙芝居でストーリーを学習した後、 全集中で演技をがんばりました。当日は、完成した劇の映像を各病室で見ました。

























授業で制作した作品を展示しました。

## 文化祭 水引体験

外部から講師を招いて、希望した保護者と職員でストラップとチャームを作りました。卒業学年の生徒 3名もビデオ通話で参加しました。









### 11月の予定

1日(月)いしかわ教育ウィーク(~5日)

2日(火)デイケア交流②

3日(水)文化の日

5日(金)教育ウィーク講演会

23日(火)勤労感謝の日

右記の QR コードを読み込むと、本校のホ

ームページにアクセスする

ことができます。

ぜひご覧ください。



みなさんのご意見をお聞かせください。

学校(076)-257-0572 担当:池田